
PTAより アンケートへのご協力のお礼並びに結果報告 

10 月 17 日～27 日の間に実施しましたアンケートにつきまして、多くの皆様からご回答並

びに貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。 

 

報告書の作成にお時間をいただいてしまいましたが、次のとおり結果をご報告いたします。 

 

回答総数：408 【内訳 賛成：402 反対：6】 

 

この結果を持ちまして、北須磨高校PTAは来年（令和7年）度よりサポーター制に移行す

るための準備を進めてまいります。2025 年 5 月に予定しております総会において移行当初

のサポーター制度の運営方法について議題を上程し、皆様にご審議いただき、決議をもっ

ての最終決定となりますことを申し添えます。 

 

なお、アンケートのときにいただいたご意見・質問に対しての回答もただいま準備を進め

ております。しばらくお待ちいただきますよう宜しくお願いします。 

 

今後も皆様との対話の機会をもうけながら、PTA 活動の時代に即した形を模索し続けてま

いります。引き続き PTA活動にご協力を賜りますよう宜しくお願いします。 

 

 


